

暴力団、中・四国地方で一番

市民と歩む会 河本英敏



質問 ↓この四月から岡山県暴力団排除条例が施行されるが、その①目的②背景③市の対応は。④市民生活を脅かし市の発展を邪魔するとの声がある。市長の認識は。

答弁 ↓①暴力団を社会全体で排除する。②西日本で岡山県(約千四百人)が福岡県に次いで暴力団員が多い。その原因は、暴力団を利用する者がいる。③暴力団排除のため施策を考える。④毅然たる態度・考え方で対処し、警察とも連携し、安全・安心の街づくりを進めたい。

質問 ↓学校給食での地産地消の進まない要因と打開策は。

答弁 ↓学校給食は一度に同一規格の食材を大量に扱うが、作物は天候に左右されるため、全てが地産産とはならない。農林部局と協力して規格書作りを取り組んでおり、地元生産者に働きかけたい。

農産物直売店を都会に出そう

秋久憲司



質問 ↓退院後の高齢者が家に帰れず困るケースが多く、特別養護老人ホームの待機者が約二百七十人もいる。特別養護老人ホームを増やすべきでは。 **答弁** ↓現在、特養は七十床の整備が進ん

でいるが入所待機者の状況等を基にニーズに即した整備計画を策定する。 **質問** ↓嘱託職員が退職後に無年金者になるので、定年を六十歳から六十五歳に引き上げるべきでは。 **答弁** ↓嘱託職員の定年延長は検討する。 **質問** ↓手話通訳者は正規職員を配置し、サービスの充実を図るべきでは。 **答弁** ↓嘱託職員を一名増員して二名配置するとともに、勤務時間も拡大し、サービスの充実を図っている。

質問 ↓J・Aやサンヒルズなどと協力し関西圏に農産物直売店を出店しては。 **答弁** ↓関西圏への出店は重要で、出店に向けた具体的な対応を研究したい。

市民サービスの継続と津山市への集客

みどりの会 竹内靖人



質問 ↓職員数の減少が市民サービスの低下につながるのか。ごんごパスの路線、乗継ぎなど、今後の方針は。 **市長** ↓職員数の適正化に取り組んでいる

が、指定管理者制度の導入や民間委託、事業の見直しなど、機能的な組織を目指し、市民サービスの低下につながらないようにしたい。 **経済文化部長** ↓地域間格差の解消や、結節点停留所の整備も予定している。 **質問** ↓津山の売り出しにスポーツ大会の招致や、森忠政の大河ドラマ化などによる人寄せを考えてはどうか。 **市長** ↓森忠政の大河化は魅力もあるが課題も多い。津山ゆかりの歴史上の人物の紹介など、機会を作りたい。

環境福祉部長 ↓スポーツ大会による交流人口の増加や情報発信は大きな効果があると認識している。

「福祉対策・経済雇用対策」について

津山誠心会議 津本辰己



質問 ↓日中一時支援事業のアンケート調査を「障害者・障害福祉計画」策定にどう活かすのか。また、市が現実に目を向けた支援をすべきではないか。

答弁 ↓利用者や事業者の意見や実態を踏まえながら計画策定に取り組み、市の支援についてもその中で考えていきたい。 **質問** ↓市独自の経済雇用対策事業を継続して行い、予算増額に向けて取り組む考えはないか。 **答弁** ↓今後の地域経済や雇用の状況を判断し、また財源見込みも踏まえながら検討したい。

質問 ↓ストリア被害防除の箱わなの設置場所は。 **答弁** ↓生息率の高い河川・ため池を中心に、地元町内会・農業者から意見を聞き決定する。

◎ 政治家が選挙区内にある者に対して、寄付をすることはいかなる名義でも禁止されています。